



**Mario Andrade Cervantes** A nivel nacional las instituciones públicas de educación superior albergamos casi al 70 por ciento de los estudiantes universitarios. En nuestro estado, tan sólo la Universidad Autónoma de Aguascalientes cubre el 40 por ciento de la demanda a nivel pregrado. Alcanzar este importante logro requirió del empeño de los universitarios y de la sociedad de Aguascalientes. Pero el principal apoyo lo recibimos de las autoridades de los tres órdenes de gobierno, tanto a nivel estatal como federal, quienes en conjunto hicimos posible que más jóvenes tuvieran la oportunidad de acceder a la educación superior. Este crecimiento en la matrícula e infraestructura física no fue pretexto para demeritar la calidad educativa o los servicios que reciben los estudiantes. Por el contrario, gracias a la experiencia acumulada por nuestra comunidad, los 10 nuevos programas académicos cubrieron, desde su creación, las especificaciones solicitadas por los organismos externos encargados de evaluar y acreditar la calidad que ofrecen las universidades de México. Por lo tanto, este desarrollo requiere de un mayor esfuerzo en el aspecto económico para enfrentar el reto que tenemos de mantener la calidad educativa que distingue a nuestra institución. Sin embargo, los universitarios estamos conscientes de la difícil situación que enfrenta nuestro país. Ante esta realidad, nos dimos a la tarea de conformar para el 2016 el presupuesto más austero de la historia de nuestra Casa de Estudios, el cual fue aprobado el pasado 15 de septiembre por el Honorable Consejo Universitario. Dicho presupuesto maneja solamente un incremento del 2.6 por ciento en los gastos de operación, lo que representa 35 millones de pesos. A pesar de estas circunstancias hemos fortalecido el fondo de becas con recursos extraordinarios, lo que significa 20 millones de pesos que se integrarán a un fideicomiso con el que podremos darle viabilidad al fondo y certeza a quienes requieran de este apoyo. Es necesario decir que del total de nuestros estudiantes, sólo el 10 por ciento solicita una beca para concluir sus estudios. Y los universitarios no queremos dejar desprotegidos a nuestros estudiantes ni que abandonen su formación profesional por falta de recursos económicos. Con esta decisión, queremos apoyar en el 2016 al 100 por ciento de los alumnos que soliciten una beca, tal y como lo estamos haciendo en el presente año, en el cual se otorgó una beca a aproximadamente 1,500 alumnos de licenciatura y 500 de bachillerato. Estamos convencidos de que un alumno que se queda fuera de las aulas representa un sueño truncado. Por eso, los universitarios nos hemos unido en este gran esfuerzo para cambiar el futuro de nuestros jóvenes, al ofrecerles la oportunidad de recibir una formación de calidad. El presupuesto aprobado por el Honorable Consejo Universitario contempla los recursos mínimos necesarios para mantener la operación de nuestra institución y los estándares de calidad educativa que nos caracterizan. Para que este plan se cumpla es indispensable contar con el respaldo de la sociedad civil, del gobierno y los legisladores estatales y federales, quienes siempre han sido nuestros aliados en esta encomienda que tenemos los universitarios de formar a los futuros profesionistas de Aguascalientes. Este es momento de solidarizarse con la educación de nuestros jóvenes, de aportar a la universidad y de no escatimar recursos pues, como sabemos, la educación es la mejor inversión que podemos hacer para incentivar el desarrollo económico, y con ello propiciar una mejora en la calidad de vida de todos los aguascalentenses.